

INFORMACIÓN NEGOCIACIÓN CONVENIO ESTATAL DEL VIDRIO Y CERÁMICA

El día **25 de enero** hemos tenido una nueva reunión de la **Comisión Negociadora** del Convenio Colectivo de ámbito estatal para las industrias extractivas, industrias del vidrio, industrias cerámicas, y para las del comercio exclusivista de los mismos materiales.

Durante la reunión se ha podido comprobar que la posición de la parte social y la posición de la parte patronal están muy alejadas.

La patronal ha rechazado nuevamente consolidar las actuales tablas salariales como definitivas y continúa en su postura de devaluar los salarios que perciben las personas trabajadoras del sector.

Este distanciamiento entre las partes hace imposible prever que podamos alcanzar un acuerdo de convenio en breve, por lo que continuaremos negociando y defendiendo nuestra plataforma reivindicativa para la negociación, en la que, en lugar de retroceder en derechos como plantea la patronal, conquistemos nuevos derechos y mejoremos las condiciones de trabajo de las personas del sector.

En esta ocasión no se ha fijado fecha para una nueva reunión.

Madrid a 26 de enero de 2021